



【目指す児童像】  
考える子 健康な子  
親切な子 がんばる子  
よく働く子

# いすゞみ

2023.3.14  
ひたちなか市立  
中根小学校  
学校だより N o. 23



## 薬物乱用教室を実施

6年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。学校薬剤師の先生を講師としてお招きし、薬物の危険性や依存症の怖さについて学びました。中学校になる6年生に向けて、「薬物」の危険性について、事例をもとにお話をいただきました。大切なことは、「しない・させない」「大人に相談する」です。一人一人がしっかりと学ぶことができました。



## 幼稚園・保育園との交流会



保幼小連携として、近隣の保育園・幼稚園との交流を可能な範囲で行っています。今回は、たんぽぽ保育園と栄光幼稚園と本校1年生の教室をオンラインで繋ぎ、児童との交流会を行いました。1年生は、4月から入学してくる新1年生が安心して登校できるよう、学校生活がわかる動画を工夫しながら作成しました。昇降口に来たら・・・、教室に入ったら・・・など、中根小のいいところなど、自分たちの目線で伝えている姿に、この一年間の大きな成長を感じています。

## Thank You ダイヤモンド先生

本校でA E Tとして英語の学習を教えてくださった先生が、3月13日で終了することになりました。いつも楽しい授業スタイルで、英会話を中心に言葉をたくさん教えていただきました。タブレットを使ったクイズも大人気でした。母国アメリカに帰り、ご活躍されることを中根っ子全員で応援しています。



## 卒業まであと1週間

### 最後の共遊び

6年生にとっては最後の共遊びとなりました。下級生の笑顔をつくるために、1年生のことを考えて楽しく遊ぶことができました。また、最後に、下級生から感謝の言葉を伝えることができました。



### 6年生に感謝の気持ちを伝える会



卒業を迎える6年生のために、5年生が中心となって、「6年生に感謝の気持ちを伝える会」を実施しました。1~4年生は、6年生へのメッセージ動画を作成し、感謝の気持ちをメッセージカードと一緒に届けることができました。5年生は、6年生の心に残る会になるよう主体的に計画・運営に取り組み、しっかりと感謝のかたちを表現することができました。よき伝統のバトンを、リレーすることができました。中根っ子の温かい心で、幸せの花が満開となった中根小学校でした。

※スマホ等で「ひたちなか市立中根小学校」と検索ください。カラー版の学校だよりをご覧になれます。